



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**

# JUSTICIA

Síntesis informativa



**DESACTIVA CÁMARAS DEL C2-NORTE**

# Grupo embozado y con armas asalta central de la empresa Federal Express

Huye en camioneta de la misma firma con caja fuerte y paquetería

**LAURA GÓMEZ FLORES**

Un comando formado por alrededor de 20 personas irrumpió en el centro operativo de la empresa de mensajería Federal Express, ubicado en la colonia Agrícola Oriental, en Iztacalco, de donde sustrajeron paquetes y una caja fuerte que contiene varios millones de pesos.

De acuerdo con la indagatoria CI-FIIZC/IZC-2/UI-1S/D/0219/01-2021 de la Fiscalía

General de Justicia (FGJ), el robo se cometió a la una de la madrugada del domingo anterior, donde los hombres, algunos armados, que portaban pasamontañas y gorras, llegaron a la bodega ubicada en Sur 8 y Oriente 233.

Antes, los ladrones desactivaron las dos cámaras de videovigilancia del Centro de Control y Comando C2-Norte ubicadas en la calle Oriente 233 para ingresar, presuntamente con la llave del lugar, pues la puerta está

blindada y no fue forzada.

La ausencia de personal de vigilancia les permitió llegar al segundo filtro de acceso, donde golpearon y amarraron a los empleados de seguridad privada de la empresa, sin que los elementos

desplégados en el exterior se dieran cuenta de los hechos.

Ello les permitió revisar por alrededor de dos horas y media la paquetería y escoger la que se llevarían, así como la caja fuerte que se encontraba anclada al piso y donde había "varios millones de pesos", de acuerdo con versiones de trabajadores.

Los ladrones colocaron los paquetes, la caja y equipo de cómputo dentro de una camioneta de la misma empresa y huyeron, sin que pudiera ser rastreada vía satélite por el personal de la empresa, que señaló que "desconocía las placas".

Tras lograr desatarse, los guardias de seguridad denunciaron el robo y uniformados del sector Zaragoza acudieron al centro operativo, donde les fue imposible conocer qué sucedió al llevarse los hampones el equipo de cómputo y cortarse las imágenes de las cámaras del C-2.

Los agentes informaron de los hechos a la Fiscalía de Investigación Territorial Iztacalco 2, cuyo representante social envió a peritos y policías de investigación a recabar indicios, entrevistar a testigos y ubicar cámaras privadas que permitan saber cómo se cometió el robo.

## Abandonan bolsas con restos humanos

Por otra parte, los tripulantes de una camioneta abandonaron dos bolsas de color negro con restos humanos frente al número 36 de la calle Gran Canal, en la colonia 20 de Noviembre, para luego emprender la huida. Peritos de la FGJ llevaron a cabo el levantamiento de las mismas y continúan las investigaciones.



# Saquean una bodega de mensajería

Una bodega utilizada como centro de envío de la empresa de mensajería FedEx fue asaltada la madrugada del domingo, en calles de la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco.

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) inició una carpeta de investigación por el delito de robo a negocio con violencia.

El MP de la Coordinación de Investigación Territorial Iztacalco integró la indagatoria correspondiente y solicitó la intervención de elementos de la Policía de Investigación (PDI), así como personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, en materia de criminalística y fotografía para recabar indicios en el lugar.

Los uniformados realizaron la búsqueda de testigos, la localización y ubicación de videocámaras privadas en el sitio, para identificar a quienes probablemente participaron en el robo que se registró en el centro operativo de la empresa FedEx.

En otro hecho, Gonzalo N. fue detenido por la supuesta comisión del delito de trata de personas, en su modalidad de explotación sexual agravada, y fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde quedó a disposición de un juez.

La aprehensión ocurrió en Ecatepec, Estado de México, por agentes de la PDI y en colaboración con autoridades de la Fiscalía de Justicia de esa entidad.

Desde mayo de 2017, el hoy detenido, con engaños y promesas, obligó a trabajar a su pareja sentimental como sexoservidora, en la zona de La Merced y Sullivan. / **DANIELA WACHAUF**



**ATRACO.** Fue asaltada la madrugada del domingo, en la colonia Agrícola Oriental.



DESACTIVAN CÁMARAS DEL C5

# DAN UN BAJE A MENSAJERÍA



El atraco fue la bodega ubicada en Av. Sur 8 número 2013, en la Colonia Agrícola Oriental.

ASEGURAN ELEMENTOS DE SEGURIDAD QUE NO SE DIERON CUENTA DEL ROBO EN BODEGA

VIRIDIANA MARTÍNEZ

**CDMX.** El centro operativo de FedEx fue robado por un grupo de alrededor de 20 hombres sin que policías de seguridad privada intervinieran, según reportes preliminares.

La madrugada del domingo sujetos ingresaron a la bodega, ubicada en Avenida Sur 8 número 2013, en la Colonia Agrícola Oriental, Alcaldía Iztacalco, para cometer un asalto.

Sin embargo, las cámaras que

se encontraban en la zona del C5 habrían sido desactivadas antes del robo.

Mientras que ninguno de los tres elementos de seguridad privada de Cusaem de la Secretaría de Seguridad del Estado de México contratados para proteger el lugar reaccionó debido a que dijeron no se dieron cuenta de lo que sucedía.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informó que ya inició una carpeta de investigación por el delito de robo

a negocio con violencia en la bodega de la empresa de mensajería. Sin embargo, las autoridades no han revelado el monto de lo robado.

El Ministerio Público de la Coordinación de Investigación Territorial Iztacalco 2 pidió la intervención de elementos de la Policía de Investigación (PDI), así como personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, en materia de criminalística y fotografía para recabar indicios en el lugar de los

hechos.

“Agentes de la Policía de Investigación llevan a cabo la búsqueda de testigos de hechos, así como la localización y ubicación de videocámaras privadas en el sitio, a fin de identificar a quienes

probablemente participaron en el posible robo”, informó la Fiscalía.

Los asaltantes revolvieron y tiraron las cajas y otros objetos de la bodega, de acuerdo con fuentes extraoficiales.

Agentes de la Policía de Investigación llevan a cabo la búsqueda de testigos de hechos, así como la localización y ubicación de videocámaras privadas en el sitio.”

Fiscalía



**Los ladrones** se llevaron una caja fuerte y decenas de paquetes de un negocio de la colonia Agrícola Oriental  
/FOTO: CORTESÍA

## Roban empresa de paquetería en Iztacalco

**ARIANNA ALFARO**

Una caja fuerte y decenas de paquetes fueron robados en la colonia Agrícola Oriental de la alcaldía Iztacalco en el Centro Operativo de la empresa de mensajería Federal Exprés, por hombres armados.

Trabajadores del lugar, dijeron que fueron varios millones de pesos dentro del botín, fue lo que se llevó un comando de alrededor de 20 hombres, varios de ellos armados.

Los asaltantes que perpetraron el robo llevaban gorras y pasamontañas, al parecer de alguna forma lograron desactivar las cámaras del C2-Norte que están alrededor de la bodega, ubicada en Sur 8 y Oriente 233.

El informe de las autoridades revela que las cámaras 3515 y la 3519 del C-2 Norte ubicadas en distintas esquinas de la calle Oriente 233, no reflejaron imagen en ese momento.

Para dicho robo, pudieron haber utilizado llaves, ya que la puerta principal blindada, no fue forzada para su ingreso, según reveló el testimonio del jefe en turno de la bodega.

Inmediatamente al ingresar, amagaron a los trabajadores de seguridad privada de la empresa, a quienes amagaron con sus propias agujetas y los golpearon.

A decir del reporte de las autoridades, los ladrones estuvieron dentro de la empresa de la 1:00 y hasta las 3:30 horas de este lunes, donde revisaron la paquetería que se llevaron, así como la caja fuerte.

Los guardias dijeron no tener conocimiento de las placas de la camioneta y que, a pesar de que tenía rastreadores satelitales,



Se llevaron todo lo de valor

Foto: Espinosa

## Atraca comando empresa de mensajería



INVESTIGAN

Los custodios que cuidaban la bodega quedaron detenidos para rendir su declaración sobre lo sucedido

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**Un comando compuesto por al menos 20 hombres, varios de ellos armados, perpetró durante la madrugada un millonario robo en las instalaciones de una empresa de mensajería ubicada en la alcaldía Iztacalco.

El atraco ocurrió durante la madrugada en las instalaciones de la empresa Federal Express, ubicada en Sur 8 y Oriente 233, de la colonia Agrícola Oriental, a donde llegaron los delincuentes alrededor de la 1:00 de la mañana y anagaron a los custodios del Cusaem, José Chávez y Alma Sosa, a los que golpearon y los amarraron con sus propias agujetas.

Los maleantes estuvieron más de dos horas revisando la paquetería y se llevaron varias cosas de valor; asimismo, zafaron la caja fuerte que estaba anclada al piso y cargaron con ella.

Extrañamente, las autoridades informaron que las cámaras 3515 y la 3519 del C-2 Norte, ambas ubicadas en distintas esquinas de la calle Oriente 233, "se quedaron sin imagen". Al lugar arribaron policías del Sector Zaragoza, sin embargo, los ladrones ya se habían fugado.

R-10

**SALVADOR  
TREJO**

*purozlenk3@  
gmail.com*



## Hacen limpia en la Fiscalía

La ola de violencia e inseguridad que se vive en las 16 alcaldías de *Chilangolandia* obligó a la fiscal general Ernestina Godoy a mochar cabezas y corregir el rumbo o también ella corre el riesgo de que le den las gracias y a otra cosa mariposa.

Y es que las matanzas, levantones, feminicidios, vendettas, desapariciones y otros delitos de alto impacto están de a varo y nadie ha sido capaz de poner orden.

La fiscal Godoy se tardó un *restaurant* en hacer movimientos, pero ya le dio cuello a Maribel Bojorges, coordinadora de investigación territorial, quien tenía a su cargo las 16 Fiscalías y agencias del MP ubicadas en cada una de las alcaldías y la de Delitos Ambientales, pero no dio el ancho.

La funcionaria fue acusada de haberle echado una manita a una de las partes involucradas en el conflicto civil entre el propietario y administrador del restaurante Arroyo. Dicen las malas lenguas, que por el mismo asunto le dieron pa' sus tunas al fiscal de Delitos Ambientales, José Feliciano Espinosa Nolasco, el cual metió su cuchara en ese asunto.

Lo lamentable es que la Coordinación de Investigación Territorial se la dieron a Oliver Ariel Pilares Viloría, quien se desempeñó como fiscal de investigación para Delitos de Narcomenudeo y tampoco hizo buena chamba, pues los narquillos abundan como cucarachas en tocha la capirucha y las disputas por territorios han derivado en múltiples homicidios.

Otros que pasaron a la lista negra fueron los *shakas* de las fiscalías de Narcomenudeo, Javier Campuzano López; de Homicidios, José Luis Quiroz Hernández; de Trata de Personas, María de los Ángeles Dorantes; de Delitos Sexuales, María Concepción Prado; y la coordinadora de Delitos de Género, Nelly Montealegre. Y los que faltan.